



DIPUTADOS CREAN BANCADA INDEPENDIENTE

Desbandada del PRI en Hidalgo

Carolina Viggiano afirma que quienes renunciaron al partido sólo se beneficiaron del tricolor

POR EMMANUEL RINCÓN
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

PACHUCA.— En franco desacuerdo contra la dirigencia nacional del tricolor, que preside Alejandro Moreno Cárdenas, los 8 diputados locales y el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), renunciaron a este instituto político.

De acuerdo con el ahora exdirigente estatal del PRI, Julio Manuel Valera Piedras, la renuncia está argumentada en las decisiones centralistas del partido y los atropellos cometidos por la dirigencia nacional hacia sus militantes.

“Nosotros no queremos lastimar al partido, queremos asumir que hoy no hay espacios y que la imposición seguirá siendo la práctica común. Por muchas acciones que reprobamos”, señaló en conferencia de prensa en la que estuvo acompañado de los legisladores locales y del comité estatal priísta.

Cuestionados los 8 diputados locales sobre si con su renuncia partidista declinarían a la diputación local, descartaron esta situación pues afirmaron que no sólo representan a la militancia, sino a la ciudadanía, por lo que no dejarán las curules y se mantendrán.

Valera Piedras añadió que



Foto: Emmanuel Rincón

Los diputados y la exdirigencia estatal realizaron una conferencia de prensa para anunciar su dimisión al tricolor.



Con ello no sólo traicionan al PRI, sino a Hidalgo. ¿Ustedes los recuerdan pronunciarse por la escasez de medicamentos?”

CAROLINA VIGGIANO
SECRETARIA GENERAL DEL PRI

en el caso de la presidencia de la junta de gobierno, que el segundo año legislativo corresponde al PRI, afirmó que esta quedará igual, luego de que los ahora expriistas conformarán un grupo parlamentario independiente.

La secretaria del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Carolina Viggiano Austria, afirmó que quienes en el estado de Hidalgo renunciaron a este partido sólo se beneficiaron del tricolor tan es así que los ocho diputados locales no declinaron el cargo por el que llegaron arropados por el tricolor.

En un mensaje a la militancia del Partido Revolucionario Institucional (PRI), afirmó que el PRI no es un grupo, el PRI no le pertenece a una sola persona.

SÓLO POR EL HUESO

“Quienes hoy renuncian nos dejan claro que sólo usaron al PRI para ocupar posiciones, prueba de ello es que renuncian al partido pero no al cargo por el que cobran. Los que se van hace mucho que se habían ido. Su salida nos permite reconstruir la confianza entre nosotros”.

Consideró que el tricolor no pierde nada, porque los diputados locales que se van nunca levantaron la voz para no incomodar al gobierno federal, del que, dijo, son y seguirán siendo comparsa a cambio de un pacto de impunidad y complicidad que se cocinó desde 2018 con la llegada de Morena a la Presidencia, consumado en las más recientes elecciones.